











Paris, 10 avril 2017



COMMUNIQUE DE PRESSE

Contentieux FFR-LNR: les ligues professionnelles soutiennent la LNR

Les ligues professionnelles de basket-ball, de cyclisme, de football, de handball et de volley-ball, réunies au sein de l'ANLSP, prennent acte avec regret du différend entre la FFR et la LNR qui remet en cause la bonne application de la convention qui les lie.

Elles souhaitent apporter leur soutien à la LNR dans son action pour faire respecter l'équité sportive et ses prérogatives d'organisation des compétitions professionnelles.

La situation objet du contentieux, dans laquelle « l'intérêt supérieur » du rugby est invoqué pour justifier la réforme d'une décision de reporter deux matches, remet en cause le contenu même de la délégation accordée à la ligue professionnelle et ses compétences propres. Elle soulève donc une question de principe qui concerne toutes les ligues professionnelles.

Contact : Frédéric Besnier - fbesnier@anlsp.fr